

☆総合『世界とつながろう～留学生にインタビュー～』☆

11月10日(月)に関西外国語大学の留学生にインタビューを行いました。留学生との交流を通じ、これまでの人権学習とつなげていくと共に、世界と繋がるためのコミュニケーションスキルを養うことを目的として総合学習で取り組んできました。

留学生に質問するテーマを設定し、各班ごとにどのような質問をするのか、またその質問に対しての自分の考えを持つことができるように準備してきました。※テーマは『流行・食べ物・スポーツ・音楽・差別問題・学校生活・アニメ』です。



各クラスのおなじテーマの班が集まり、質問の再考を行いました。

本番に向けてリハーサルを重ねたり、関西外国語大学の学生にアドバイスをもらったりと頑張ってきました。そして向かえた本番。緊張な面持ちで必死に留学生に質問をし、コミュニケーションをとろうとする姿がとても印象的でした。英語でのインタビューでしたが、どの言語であろうと人とコミュニケーションをとるのに一番大切なのは、互いのことを理解しようとする気持ちです。自然と身振り手振りや、表情で自分の思いを伝えようとする場面もあり感心しました。

また、留学生に日本の学校の日を知ってもらうために動画を作成しインタビュー前に視聴してもらいました。動画内容はとても分かりやすくまたコミカルで、留学生からはとても好評でした。



りゅうがくせい かんさいがいこくごだいがく がくせい かんそう
 ~留学生・関西外国語大学の学生からの感想~

- ・英語が一生懸命で感動しました。
- ・練習に比べてとても良かった。
- ・動画のクオリティーが高く、一本の映画のようだった。
- ・時間が余っても積極的だった。
- ・障害、差別について自分の意見があって良かった。
- ・留学生の質問を生徒が答える時間がなかった。
- ・知って終わりではなく、経験、体験を繋げて欲しい。
- ・面白かった、交流できて楽しかったです。
- ・生徒が臨機応変に対応できていた。
- ・学級委員の司会が良かった。



ぶんかさい む
 ☆文化祭に向けて☆

15日(金)は文化祭です。短い練習期間で、コロナ禍での活動ではありますが、人任せにせず、みんなで協力して合唱しましょう。また、各クラスの文化祭のテーマを確認し、合唱を通してみんなに伝えていきましょう。

1組	栄光の架け橋	ゆず
2組	世界に一つだけの花	SMAP
3組	糸	中島みゆき
4組	ひまわりの約束	秦基博
5組	宿命	official 髭男 disarm

